
 

 

 

 

 

 
 

 

 

Excusés : 6 : Paulette et Gilbert BOUCHET,  Joris CORNILLE,  Karl BUCHOT,  Jean-Christophe 

FRACAPANE et Nicolas GRIMAULT 

Jérôme remercie l’ensemble de l’assemblée pour sa présence. Il effectue un rapide retour sur la 

saison écoulée expliquant que celle-ci ne compte aucun point négatif avec notamment trois montées 

(équipes A et B et Futsal). 

Sacha GAIGNER reprend le compte rendu de l’assemblée de l’année dernière. Ce compte 

rendu est accepté à l’unanimité. 

Une fois n’est pas coutume, l’assemblée sera ouverte par la municipalité. Jacques SABIN remercie le 

club pour l’invitation à l’assemblée générale. Il félicite le club pour l’ensemble de ses résultats et 

notamment les diverses montées. Il revient ensuite sur les divers travaux qui ont concerné et 

concerneront le club. Il pense notamment au-devant des vestiaires qui a été refait afin d’éviter les 

inondations, mais aussi la salle des sports qui sera désormais aux normes pour accueillir le futsal. 

Municipalité : 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Assemblée Générale 

Saison 2014/2015 

Assemblée Générale 

Du 12 juin 2015 



 Bilan Financier 
 



On peut noter un déficit sur l’exercice de 6564,08€. Ce déficit est notamment dû aux 50 ans du club 

et au coût de la partie administrative qui ne cesse d’augmenter. Remerciements à Jean-Pierre pour la 

gestion de la buvette et à Joris pour les nouvelles tournées de calendriers qui ont fait remonter les 

ventes. 

 Bilan Sportif 

184 demandes de licences ; 1 arbitre, 32 dirigeants. 

U7  

13 licenciés    Responsable : David CORLAY et Simon LANDELLE  
 
16 plateaux ont été organisés dans différents clubs dont 3 à Villiers Charlemagne 

Beaucoup de présence à chaque fois. Tout s’est très bien passé le mardi et samedi. 

 

U9  

9 licenciés      Responsable: Jérôme DECORCE 

21 plateaux ont été organisés dans différents clubs dont 5 à Villiers Charlemagne  

Tout s’est bien passé toute la saison autant avec les joueurs qu’avec les parents. A continuer. 

  

U11  

 12 licenciés      Responsable : Sébastien DUBOIS 

La saison s’est très bien déroulée avec une bonne progression de l’ensemble des joueurs. 

  

U13  

14 licenciés  Responsable : Adrien LANDELLE et Laurent GAROT 
 

 

1ère phase : 2ème division  
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Renaze Us 20 5 5 0 0 0 52 10 0 42 
2 Ballee As 17 5 4 0 1 0 39 12 0 27 
3 Meral-Cosse Us 2 14 5 3 0 2 0 41 18 0 23 
4 Bonchamp Es 2 11 5 2 0 3 0 27 32 0 -5 
5 Villiers Us 8 5 1 0 4 0 12 34 0 -22 
6 Maisoncelles Es 5 5 0 0 5 0 12 77 0 -65 



2ème phase : 3ème division  
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
2 Villiers Us 45 12 11 0 1 0 74 16 0 58 
1 Bazougers 45 12 11 0 1 0 95 13 0 82 
3 Gj Vallée Jouanne 3 30 12 6 0 6 0 34 40 0 -6 
4 L’Huisserie Asl 26 12 5 0 6 1 31 45 0 -14 
 Maisoncelles Es 21 11 3 1 7 0 31 63 0 -32 
6 Meslay du Maine 2 16 11 1 2 8 0 33 70 0 -37 
7 Grez en Bouère 2 16 12 2 1 6 3 18 69 0 -51 
8 Exempt 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 
 
 

 
Coupe du district  
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Gj.Val De Jouanne 2 8 2 2 0 0 0 13 3 0 10 
2 Villiers Us 5 2 1 0 1 0 9 8 0 1 
3 Ent.Soulge S/Ouette 3 2 2 0 0 2 0 2 13 0 -11 
4 Exempt 6 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 
 

La première phase de la saison était compliquée avec un groupe difficile. Cette phase s’est conclue 

par une descente. La deuxième phase s’est terminée à la première place à la différence de but. Le 

point positif de la saison est l’assiduité aux entrainements et aux matchs. Merci à Sébastien pour son 

aide pendant les vacances. 

 

U15  

 5 licenciés  GJ (Groupement de jeune) Haut Anjou    

Responsable : Alexandre HATIER et Kévin GAIGNER 
 

Le club a trop tardé pour pouvoir trouver une entente, les joueurs se sont donc retrouvés dans le 

groupement de jeunes du Haut-Anjou. Les joueurs ont été séparés dans trois équipes différentes, 

tout s’est bien passé pour trois joueurs et cela a été un peu plus dur pour les deux autres. Aucun des 

joueurs n’étaient licenciés à Villiers. 

 

 

  



U18  

 17 licenciés     Responsable : Benoit DISSARD 
 
 

1ère phase : 2ème division 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Chateau Gont. Anc 2 23 7 5 1 1 0 34 15 0 19 
2 Ent.St Denis Anjou 22 7 5 0 2 0 18 9 0 9 
3 Laval Fa 19 7 4 0 3 0 30 13 0 17 
4 Ent.Force 19 7 4 0 3 0 18 17 0 1 
5 Villiers Us 19 7 4 0 3 0 17 13 0 4 
6 Ent.Evron 2 14 7 2 1 4 0 11 29 0 -18 
7 Ent.Soulge S/Ouette 13 7 2 0 5 0 18 39 0 -21 
8 Laval Us 2 8 7 1 0 4 2 16 27 0 -11 

 

 

2ème  phase : 2ème division 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Louverné sport 45 14 10 1 3 0 53 28 0 25 
2 Laval FA 40 14 8 2 4 0 39 28 0 11 
3 Villiers Us 38 14 7 3 4 0 26 19 0 7 
4 Ent St Germain Fx 36 14 7 1 6 0 39 39 0 0 
5 Ent Forcé 36 14 7 1 6 0 34 37 0 -3 
6 Ent St Denis d’Anjou 36 14 7 1 6 0 41 29 0 12 
7 Ent Laval PTT 24 14 3 1 10 0 32 43 0 -11 
8 Ent Loigné 18 14 1 2 10 1 11 52 0 -41 

 
 

Coupe du district :    1er   tour Ent Renazé - Villiers: 2 – 3 

 
       2ème tour  Villiers – Ent Loigné: 6 – 2 

  
3ème tour  Villiers – Meslay:0 - 3 

 
 

Sur les 17 licenciés, deux ont joué régulièrement en séniors. Benoit estime qu’il était difficile de faire 

mieux que la saison dernière surtout que la montée a été apprise seulement en août. L’équipe 

termine juste derrière Louverné et les FA Laval, deux gros clubs contre qui nous n’avons pas perdu. Il 

note la très bonne assiduité des joueurs à l’entrainement et le samedi Il insiste sur la bonne 

émulation entre les U18 et les séniors pendant les entrainements. Il s’excuse de la part du club 

auprès des deux U15 pour qui la saison a été laborieuse. 

 

  



SENIORS  

Equipe A   Responsable : Bastien CHOTIN 
 

3ème division groupe D 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Villiers Charl. Us 70 20 16 2 2 0 82 24 0 58 
2 Argenton As 69 20 15 4 1 0 69 25 0 44 
3 Quelaines Es 3 57 20 10 7 3 0 53 33 0 20 
4 Azé Es  50 20 8 6 6 0 46 39 0 7 
5 Chémeré/La Bazouge 45 20 7 4 9 0 42 49 0 -7 
6 Coudray JG 2 44 20 7 3 10 0 40 59 0 -19 
7 Château Gontier Fc 3 42 20 6 4 10 0 34 43 0 -9 
8 St Denis d’Anjou 2 40 20 5 5 10 0 30 39 0 -9 
9 Ménil Fc 38 20 4 6 10 0 37 59 0 -22 
10 Bierné/Gennes Fc 2 35 20 5 1 14 0 27 55 0 -28 
11 Forcé Us 2 33 20 4 2 13 1 28 54 0 -26 
12 Exempt 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

 
 

Coupe du Maine 

1er tour As PTT Laval – Villiers : 3 - 1 
 
 

Coupe du District 

1er tour Villiers  - Chémeré/La Bazouge: 4 – 1 

 

2ème  tour Laval Bourny 3 – Villiers : 1 – 2 

 

3ème  tour L’Huisserie 2 – Villiers : 3 – 1 
 

Bastien remercie le club pour son accueil et son ambiance qui lui ont permis d’évacuer son 

appréhension.  Il explique que la montée est le résultat d’une volonté malgré le stress de la fin de 

saison. Les objectifs de la saison prochaine sont de continuer à se faire plaisir et essayer de jouer les 

premiers rôles en 2ème division. Remerciements à Sébastien  pour ses entrainements et à Frédéric 

pour avoir accompagné l’équipe toute la saison. 

 
Equipe B   Responsable: Pascal MEZIERES 
 

4ème division groupe D 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Villiers Charl. Us 2 70 22 15 4 3 0 74 27 1 47 
2 Bazougers Fc 68 22 14 4 4 0 63 20 0 43 
3 Parné S/roc As 2 64 22 13 3 6 0 58 34 0 24 
4 Ballee As 2 62 22 12 4 6 0 58 42 0 18 



5 St Fort As 55 22 10 3 9 0 55 59 0 -4 
6 Meslay du Maine 3 54 22 9 7 4 2 58 36 0 18 
7 Azé Es 2 52 22 9 3 10 0 51 58 0 -7 
8 Quelaines Es 3 47 22 7 4 11 0 32 56 0 -24 
9 St Denis d’Anjou 3 46 22 7 3 12 0 49 61 0 -12 
10 Grez En Bouere As  41 22 5 4 13 0 43 65 0 -22 
11 Chémeré/La Bazouge 2 38 22 4 5 12 1 35 69 0 -34 
12 Bierné/Gennes Fc 3 33 22 3 4 13 2 26 75 0 -49 
 
 

Challenge B D4/D5 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Villiers Charl. Us 2 10 3 2 1 0 0 8 1 0 7 
2 Argentré Us 3 9 3 2 0 1 0 6 7 0 -1 
3 Vaiges As 2 6 3 1 0 2 0 7 10 0 -3 
4 Laval US 3 4 3 0 1 2 0 4 7 0 -3 
 

16
ème

 de finale  Villiers  - St Pierre la Cour 3: 2 – 1 
 

8
ème

 de finale St Denis d’Anjou 3 - Villiers: 1 – 3 

 

¼ de finale  Villiers – Entrammes 3 : 5 – 3 

 

½ finale  Louverné Sports 4 - Villiers  6 – 3 

 
L’équipe B termine première et monte en 3ème division. Elle a perdu sa demi-finale en challenge D4-
D5. L’équipe saura trouver sa place en 3ème division. 
Quelques joueurs de l’équipe C ont prêté main forte à l’équipe B, merci à eux.  
  

 
 
Equipe C   Responsable : Antoine CHOISNET (Choum) 
 

5ème division groupe C 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 St Jean S/Erve Fc 72 20 17 1 2 0 101 29 0 72 
2 Vaiges As 3 67 20 15 2 3 0 95 31 0 64 
3 Villiers Charl. Us 3 59 20 12 3 5 0 69 40 0 29 
4 La Charnie Fc 53 20 10 3 7 0 59 46 0 13 
5 Maisoncelles Es 2 49 20 9 5 3 3 73 43 0 30 
6 St Brice As 47 20 8 4 7 1 59 49 0 10 
7 Bazougers Fc 2 44 20 8 2 8 2 69 75 0 -6 
8 Argentre Us 4 41 20 6 4 9 1 54 72 0 -18 
9 Grez En Bouere As 2 35 20 6 1 9 4 46 73 0 -27 
10 Ballee As 3 35 20 5 1 13 1 45 86 0 -41 
11 Ent.Fromentieres 2 20 20 1 0 13 3 28 154 0 -126 
12 Exempt 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 



Antoine remercie l’ensemble de l’équipe pour sa présence toute la saison ainsi que les vétérans pour 
la fin de saison. Il faut continuer ainsi la saison prochaine. Jérôme remercie Antoine car peu de 
monde souhaitait s’occuper de l’équipe. Il ajoute qu’il a la place de coach la plus difficile. 
Remerciements également à Joris, pour le jeu de maillot de l’équipe C. 
  

Vétérans  

 

23 licenciés    Responsables : David BOUVET ;  Olivier FROISSARD 
 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Entrammes Us 56 16 13 1 2 0 67 18 0 49 
2 Nuillé Sport 46 16 9 3 4 0 64 30 0 34 
3 Laval Finances 44 16 9 1 6 0 34 44 0 -10 
4 Ent Frommentières 38 16 6 4 6 0 39 34 0 5 
5 St Fort As 38 16 6 4 6 0 31 27 0 4 
6 Astillé/Cosmes Fc 36 16 6 2 8 0 29 35 0 -6 
7 Villiers Charl. Us 36 16 6 2 8 0 33 41 0 -8 
8 Château Gontier Fc 35 16 5 4 7 0 28 36 0 -8 
9 Loigné S/May As 19 16 1 1 13 1 10 70 0 -60 
10 Exempt 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 
 

Coupe du District Vétérans 

1er tour Ent Craon – Villiers : 0 – 0  Tab 2 – 1 
 

Coupe foot loisir Vétérans 

8ème de finale  Villiers – Chailland Sports : 2 – 5 
 

Saison correcte, l’équipe tentera de faire encore mieux la saison prochaine. 

Jérôme remercie David pour sa très bonne gestion de la saison. 

Futsal  

 

20 licenciés    2 équipes 
 

Equipe B   Responsable : Antoine RENAULT 
  
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Bazougers Futsal 2 59 16 14 1 1 0 146 55 0 91 
2 Laval US Sante 49 16 11 0 5 0 107 73 0 34 
3 Laval Campus Ouest 2 47 16 9 4 3 0 102 70 0 32 
4 Renazé US 45 16 10 0 5 1 134 88 0 46 
5 Ahuillé futsal 36 16 7 0 8 1 97 112 0 -15 
6 Villiers US 2 36 16 6 2 8 0 93 105 0 -12 
7 Laval Asip 32 16 5 1 10 0 100 139 0 -39 



8 Laval Peps 31 16 4 3 9 0 104 134 0 -30 
9 St Pierre la Cour US 2 17 16 0 1 15 0 59 166 0 -107 
10 Exempt 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

 

 
Challenge Futsal 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Laval Etoile FC 3 12 3 3 0 0 0 29 10 0 19 
2 Laval Asip 2 9 3 2 0 1 0 13 20 0 -7 
3 Villiers Us 6 3 1 0 2 0 21 19 0 2 
4 Aron Futsal 2 3 3 0 0 3 0 9 23 0 -14 
 

La saison fut globalement compliquée en raison d’un grand nombre d’absences. Une bonne entente 

réside malgré quelques tensions sur le terrain. L’année prochaine devrait être plus positive. 

  

Equipe A  Responsable : Jonathan LANDAIS 
 

Pl Equipe Pts Jo G N P F Bp Bc Pé Dif 
1 Laval étoile Fc 2 59 18 13 2 3 0 143 75 0 68 
2 Villiers Us 53 18 11 2 5 0 116 84 0 32 
3 Laval Credit Mutuel 52 18 11 1 6 0 104 84 0 20 
4 Ernee 48 18 10 0 8 0 93 96 0 -3 
5 Montsurs Uscp 46 18 9 2 6 1 121 114 0 7 
6 Laval As 42 18 8 0 10 0 98 110 0 -12 
7 Aron Futsal 38 18 6 2 10 0 113 133 0 -20 
8 Bonchamp Es 37 18 6 1 11 0 85 108 0 -23 
9 Soulge S/Ouette Ja 36 18 5 3 10 0 79 106 0 -27 
10 Quelaines Es 28 18 3 3 10 2 77 119 0 -42 
 

Coupe du district 

1
er

 tour Villiers – Quelaines: 12 – 2 
 

2
ème

  tour Bazougers Futsal 2 - Villiers: 1 – 8 
 

¼ de finale  Villiers – Méral Cossé : 5 – 0 
 

½ finale  Villiers  - St Pierre la Cour : 14 – 6 
 

Finale  Laval nord – Villiers : 6 – 3 
 

Jonathan reparle de l’équipe futsal B pour dire qu’en effet la saison fut relativement compliquée à 

cause d’un manque d’habitude. Il n’y a presque jamais eu de coach dans la saison.  

Concernant l’équipe A, l’objectif était de se maintenir en première division et elle monte finalement 

en division supérieure. Elle finit 2ème du classement, a connu cinq défaites, mais les résultats sont 



toujours restés très serrés. L’équipe souhaite garder une bonne ambiance malgré une saison qui 

s’annonce compliquée en raison du niveau. L’équipe remercie le club pour son soutien.  

Pour la troisième année consécutive, l’équipe s’est hissée en finale de la coupe du district. Un grand 

merci aux supporters qui viennent tous les ans. Bastien ajoute que le niveau de jeu en finale était 

très élevé et précise que le futsal n’empêche pas le jeu du dimanche, au contraire. 

 

Jérôme reprend la parole et tire un bilan sportif de cette saison. Il souligne la montée de la A et de la 

B et explique que la C pourrait également monter. Il note la très bonne intégration des jeunes dans 

les différentes équipes de séniors. Il trouve que toutes les équipes de jeunes progressent 

régulièrement sur les saisons. Il est fait état  d’une bonne entente entre Sébastien, Bastien et 

l’ensemble des joueurs à l’entrainement ce qui a impliqué une présence régulière des joueurs à ceux-

ci. Il espère que la présence aux entrainements et le niveau de jeu pourront être à nouveau présent 

la saison prochaine où le maintien sera l’objectif pour l’équipe A et l’équipe B et pourquoi pas voir 

plus haut car l’objectif des années à venir sera de retrouver la première division.  Bravo à tous. 

 

 Elections 
 
Le tiers sortant est composé de GARRY Jean-Pierre, GAROT Laurent, MORINEAU Benoit, GAIGNER 

Sacha, CORNILLE Joris et HUNEAU Xavier. Il a été demandé à BESCHER Mathieu d’intégrer le bureau. 

 Vote :  GARRY JP : 1 contre, réélu 

  GAROT L : 2 contres, réélu 

  MORINEAU B : 1 contre, réélu 

  GAIGNER S : Réélu à l’unanimité 

  CORNILLE J : Réélu à l’unanimité 

  HUNEAU X : Réélu à l’unanimité 

 Nouveau  membre : BESCHER M : Elu à l’unanimité 

 

Le club a de nouveau souhaité s’inscrire pour obtenir la labellisation. Celle-ci a été obtenue 

récemment. Un grand merci à Sébastien et Sacha qui ont une part importante dans cette 

labellisation. L’obtention du label est un gage de qualité pour le club ainsi qu’une belle 

reconnaissance. 

 

Jérôme revient sur les relations entre la municipalité et le club. Il estime que celles-ci se passent très 

bien avec de nombreuses entrevues. Il rappelle l‘investissement de la Mairie pour le terrain du bas et 

celui du club pour le haut. Il ajoute qu’un entretien très régulier des terrains permettrait de les 

garder en très bon état. Une interdiction d’entrer sur le terrain a été prise en collaboration avec la 

Mairie afin de ne pas abîmer le terrain avant le début de saison. Jérôme explique que si cela est 

nécessaire l’interdiction sera reconduite chaque année afin d’éviter les gros investissements. Jérôme 

remercie Madame le Maire de Ruillé pour le prêt du terrain. Madame le Maire, pour sa part, est 



contente que le terrain soit de nouveau utilisé. Elle estime qu’une mutualisation des moyens entre la 

mairie de Villiers et celle de Ruillé permettrait de remettre en état le terrain. Madame le Maire 

autorise de nouveau le club à utiliser le terrain pour la saison prochaine. Le club l’en remercie et 

essaiera de mettre plus d’équipe à jouer à Ruillé la saison prochaine.  

Il est précisé que la commune va repeindre une partie des vestiaires (côté terrain et arbitre). De plus, 

un programmateur a été posé pour la VMC pour permettre d’aérer sans trop consommer. La 

commission terrain devra également veiller à nettoyer l’intérieur, l’extérieur, la main courante et 

tenir une pharmacie complète. La commune a décaissé le devant de l’entrée du club house puis 

empierré pour éviter les inondations. Il est important de conserver de bonnes relations avec la mairie 

pour continuer à entretenir le complexe sportif. 

Jérôme remercie tous les arbitres du club. Il remercie plus particulièrement Romain BERTRON, 

arbitre officiel, qui n’hésite pas à donner un coup de main dès qu’il le peut et sans qui le club aurait 

une amende, et Serge GOULAY qui arbitre un week-end sur deux sans compter les matchs de coupes. 

Concernant la buvette Jérôme souhaite remercier l’ensemble du club, femmes y compris, pour son 

investissement tout au long de la saison où il note qu’aucun refus  n’est à signaler pour s’occuper de 

la buvette. Il explique qu’il y a eu un grand changement avec l’arrêt de Jean-Pierre et Bernadette et 

qu’il n’était pas sûr que le système mis en place fonctionne. Il ajoute qu’un club comme le nôtre de 

150 joueurs nécessite  une forte mobilisation de la part de beaucoup de personnes et que l’esprit 

familial permet de faire fonctionner celui-ci. Il espère que cela durera notamment en donnant plus 

de liberté et de travail aux différentes commissions qui ont été instaurées. Merci à tout le monde de 

faire fonctionner et vivre ce club.  

Jérôme BERTHELOT remet, avec beaucoup d’émotion, 2 invitations pour un week-end au Puy du Fou 

en cadeau à Sacha pour l’ensemble de son investissement au sein du club malgré un arrêt 

d’encadrement des jeunes et des séniors. Sacha remercie tout le monde, il estime que son travail au 

sein du club n’est pas encore terminé car il est effectué avec passion. Il ajoute un grand merci à 

Laurence. 

Jean-Pierre et Bernadette souhaitent remercier l’ensemble du club pour la cagnotte effectuée lors 

des 50 ans du club. Ils précisent qu’un séjour au Puy du Fou aura lieu le week-end du 7 août. 

En conclusion Jérôme souhaite la bienvenue aux quatre nouveaux membres du club : Wilfried de la 

Bazouge de Chéméré, Arnaud de la Bazouge de Chéméré, Damien de Ruillé-Loiron et Florent du FC 

Château-Gontier. 

 

Fin de réunion 22h 

Vote du bureau : 

Président : Jérome MORINEAU: unanimité 

Vice-Président : Jean-Pierre GARRY : 1 contre 

Vice-Président : Olivier FROISSARD : unanimité 

Trésorier : Jacques BELOIN : unanimité 

Trésorier adjoint : Jean-Christophe FRACAPANE : unanimité 

Secrétaire : Sacha GAIGNER : unanimité 

Secrétaire adjoint : Cyril ROHART : unanimité 


